

Apartamento moderno con vistas al mar y acabados de lujo en Marina Botafoch en venta, Ibiza - Ibiza - Eivissa













Visión general

Espacio vital:	81 m²
Terreno:	0 m²
Composición:	2 Dormitorios, 2 Cuartos de baños
RefNo.:	2318
Precio:	a petición
Localización:	Ibiza - Eivissa
Vista:	Vista al mar, Primera línea de mar, Objeto moderno, Muy

buena vista al mar

Localización





Detalle

Los alrededores

Este hermoso apartamento de 2 dormitorios está ubicado en una de las zonas más solicitadas de Ibiza, el elegante distrito de Marina Botafoch. Un corto paseo lo llevará al corazón de la glamurosa Marina Botafoch, hogar de algunos de los superyates más impresionantes del mundo. Pasee por el elegante bulevar, donde encontrará boutiques de diseñadores de lujo como Dior, Hermès y Louis Vuitton, y donde podrá disfrutar de una variedad de opciones gastronómicas de lujo como Roto, Cappuccino y Zuma. Para los entusiastas de la vida nocturna, las icónicas discotecas Pacha y Lío están a solo unos pasos de distancia. No tiene que buscar mucho para pasar un día relajante en la playa; la playa de Talamanca está a solo 10 minutos a pie de su puerta de entrada y ofrece una amplia playa de arena y una variedad de opciones para cenar junto al mar. Para disfrutar de un ambiente urbano vibrante y culturalmente rico, la ciudad de Ibiza está a solo 5 minutos en auto. Sumérgete en la cultura de la isla, descubre tiendas y comercios locales y disfruta de animados bares en azoteas y una amplia variedad de restaurantes. Además, el aeropuerto está a solo 10 minutos en coche, por lo que es fácil viajar hacia y desde la isla. Ubicado en el corazón de Marina Botafoch, este apartamento ofrece la combinación perfecta de comodidad y lujo, lo que lo convierte en una base ideal en la isla o en un segundo hogar conveniente y elegante.

El apartamento

El edificio residencial tiene una hermosa entrada moderna, que le da la bienvenida a su hogar con estilo. El apartamento contemporáneo cuenta con 2 dormitorios y 2 baños y tiene una superficie de 95 m2, está ubicado en el tercer piso y es de fácil acceso a través del ascensor. Ingrese a una sala de estar y cocina de planta abierta y luminosa con hermosas vistas al puerto. La cocina en forma de U totalmente equipada cuenta con electrodomésticos de alta gama y una elegante barra de cocina, ideal para disfrutar de su café de la mañana o reuniones vespertinas con invitados. Ambos dormitorios son luminosos y de tamaño generoso e incluyen armarios empotrados para una máxima comodidad. La espaciosa suite principal ofrece un baño en suite, completo con detalles de mármol, ducha a ras de suelo y lavabos dobles. El segundo baño también cuenta con impresionantes azulejos de mármol y una ducha con chorros de agua, perfecta para una experiencia tipo spa en la comodidad de su propia casa. Gracias al aire acondicionado y los hermosos pisos de baldosas, el apartamento ofrece una temperatura agradable y una sensación de lujo durante todo el año.

Los espacios al aire libre

Salga de la sala de estar a través de grandes puertas corredizas hacia una terraza privada que ofrece impresionantes vistas a la piscina del complejo residencial, la zona ajardinada y el glamoroso puerto deportivo de superyates. La terraza ofrece un amplio espacio para colocar una mesa de comedor y disfrutar de una cena al aire libre. Aquí puede disfrutar del mejor estilo de vida mediterráneo en interiores y exteriores. Las áreas comunes al aire libre son realmente impresionantes, con un espacioso jardín tropical y una gran y moderna piscina. Con una piscina para adultos y niños, y tumbonas a lo largo del área, es el entorno perfecto para relajarse en un cálido día de verano, ofreciendo una experiencia similar a la de un resort junto al encantador puerto deportivo. Este excepcional apartamento combina el lujo moderno con una ubicación privilegiada, que ofrece impresionantes vistas al puerto deportivo y fácil acceso a los principales lugares de interés de Ibiza, todo dentro de una comunidad residencial privada y segura de estilo resort.

Reflejos

- Situado en Miramar, Marina Botafoch
- Completamente amueblado
- Apartamento de 2 dormitorios con vistas al mar y a la Marina
- Amplia terraza 15m2
- A poca distancia de restaurantes, la ciudad de Ibiza y la playa de Talamanca.
- Conserjería 24 horas
- Aire acondicionado
- 1 plaza de parking incluida en el precio
- Bonita zona de piscina comunitaria